



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## El caso Grifols pone a prueba la gobernanza de las empresas y la capacidad técnica de la CNMV como supervisor

El desplome bursátil de Grifols continúa, más de una semana después de que el fondo bajista Gotham publicase un informe en el que le acusaba de **manipular su contabilidad para simular menos deuda** y mayor resultado operativo.

La farmacéutica catalana **desmintió las afirmaciones** del texto y aseguró que la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) le había hecho un requerimiento de información respecto a las relaciones cruzadas con el vehículo inversor Scranton Enterprises, donde hay miembros de la familia fundadora y controla el 8,4% del capital, como segundo mayor accionista de la empresa.

El plazo del supervisor era de diez días y concluye el próximo miércoles 24 de enero. Mientras tanto, el precio de la acción y **la cotización de la empresa sigue sufriendo** y el valor ha perdido ya casi un 42% en bolsa desde que estalló el caso.

En total, **casi 3.600 millones de desplome** de uno de los componentes del Ibex 35. Ante este escenario, los despachos trabajan ya en una eventual demanda para ex

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |